

# *Regresaron los Alazanes de Granma a Cuba*

---



La Habana, 10 feb (RHC) Con el orgullo de representar con dignidad al deporte cubano regresaron al país los integrantes del equipo [Alazanes de Granma](#) y el resto de la delegación a la recién concluida Serie del Caribe de béisbol.

El presidente del Instituto Cubano de Deportes, Antonio Becali, junto a otros directivos del deporte cubano acudieron a recibirlos en el aeropuerto internacional José Martí de esta capital, tras un lograr el tercer lugar en la cita acogida por Guadalajara, México.

El director Carlos Martí ratificó a **JIT** la satisfacción por la actuación de la escuadra en la cual a su criterio «todos hicieron el mayor esfuerzo y se entregaron siempre en el terreno».

Martí ponderó el tercer lugar llegado en veleidoso sistema de semifinales, tras liderar la ronda clasificatoria con balance tres victorias y una derrota.

«Un partido no puede empañar la trayectoria, lo que pasa es que a nosotros los cubanos siempre nos gusta ganar el oro», apreció el mánager sobre la derrota por el pase al oro por 4-7 las Águilas Cibañas de República Dominicana.

El manager campeón nacional en las últimas dos temporadas con el representativo de Granma ratificó complacencia en mostrar un inicio con propósito cumplido antes de caer en el juego decisivo, que no empañó para nada, a su entender, la actuación.

Aparte de actuaciones relevantes de algunos como el lanzador Lázaro Blanco, y los jardineros Roel Santos y Frederich Cepeda, incluso con Santos como único cubano en el Todos Estrellas, Martí consideró bueno el desempeño en general.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154837-regresaron-los-alazanes-de-granma-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**